

**Von:** [Signe Maschke Tingleff](#) im Auftrag von [Frands Fischer](#)  
**An:** [Richter, Eileen](#)  
**Betreff:** Städtepartnerschaft  
**Datum:** Donnerstag, 12. Januar 2023 12:40:05  
**Anlagen:** [image002.png](#)

---

Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Katja Wolf

Ich hoffe dass in Eisenach alles gut ist. Ich schreibe Ihnen im Namen des Stadtrat um Sie über eine Änderung zu informieren, die der Stadtrat in Skanderborg in Bezug auf die Städtepartnerschaft unserer Gemeinden vorgenommen hat.

Die Gemeinde Skanderborg pflegt seit vielen Jahren eine gute partnerschaftliche Zusammenarbeit mit Eisenach. Darüber haben das Stadtrat sich gefreut.

Im Herbst 2022 hat der Stadtrat mit der Notwendigkeit einer Städtepartnerschaft. Der Stadtrat hat beschlossen, dass unsere Städtepartnerschaft in ihrer jetzigen Form beendet werden muss.

Dies bedeutet, dass die Gemeinde Skanderborg die politische Beteiligung an der Städtepartnerschaft einstellen möchte

Es gibt mehrere Freiwillige in Skanderborg, die wollen, dass weiterhin freundschaftliche Beziehungen zwischen Skanderborg und Eisenach bestehen. Deshalb haben sie zu diesem Zweck einen Verein gegründet, der sich „Verein für internationale Zusammenarbeit in Skanderborg“ nennt. Ich weiß, dass Sie in Eisenach auch eine Konstellation mit einem Städtepartnerschaftsverein haben.

Der Verein will arbeiten für die Verbindung weiter aufrechtzuerhalten und von Zeit zu Zeit zu relevanten Veranstaltungen in Skanderborg einzuladen. Der Vorsitzende des Vereins, John Haarup Laursen, kann unter folgender E-Mail-Adresse bezüglich zukünftiger Aktivitäten kontaktiert werden: [john-h-laursen@hotmail.com](mailto:john-h-laursen@hotmail.com)

Mit Freundlichen Gruss,

Frands Fischer  
Bürgermeister, Skanderborg Kommune



Skanderborg Kommune  
Skanderborg Fælled 1  
8660 Skanderborg  
[www.skanderborg.dk](http://www.skanderborg.dk)

